
Indicação nº         /2022

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO

O Vereador infra-assinado, do partido PSB, com assento

nesta Casa de Leis, no uso de suas atribuições regimentais,

INDICA  ao  Exmo.  Senhor  Paulo  José  de  Miranda,  secretário

municipal  de  Agricultura,  a  realização  da  feira  da

agricultura no distrito de Itaoca, nesta cidade.

Justificativa

Tal propositura visa atender a real necessidade dos
distritos  (Itaoca,Coutinho,Conduru,São  Vicente,Pacotuba  e
Burarrama) a terem um local mais próximo a localidade  que o
servidor distrital mora, para troca do tíquete. Atualmente
são mais de 50 servidores que recebem o tíquete e fora os
demais moradores dos distritos que serão beneficiados com um
feira  mais  centralizada.  O  Local  onde  acontece  a  feira
atualmente,não  consegue  atender  de  formar  favorável  os
servidores, pela distância e pelos horários de ônibus para
retornar as residências. 

Devido ao exposto, solicito vossas providências.

Sala das Sessões “Elias Moysés”, 10 de Junho de 2022.

ALEXANDRE DE ITAOCA
Vereador PSB

Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor”
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